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前回検証結果 
（平成23年度） 
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対応・改善策 
実施状況 

 
・利用時間の拡大や開園日を増加。 
・平成 26年度にプールのリニューアルを実施。 

 
取組の成果 

 
◇直近３箇年の実績として、平成25年度と比較し、平成27年度は、 
・利用者数が約39％増加 
・利用料金収入が約24％増加 
・体育館利用率が約１％増加し、他の類似府民利用施設と比較し   

 ても高い水準を保っている。 

 
なお残る課題・
問題点 

 
◆相撲場の利用率が低い。 

 
府民サービス等
改革検討委員会

による改善意見
等 

 
□利用率、利用者数から見ても、府民の満足度が高いと考えられる。  
□近隣の防災拠点としての本施設の位置づけを改めて再確認し、地

域と共有化することが望まれる。 
□主要施設について、利用率が高く、評価したい。 
□相撲場の利用率向上のための新施策を展開することを検討しては

どうか。 
 
京都府の検証結
果及び対応方向 
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＜施設運営に関する意見＞ 

◎体育館やプール等の主要施設の利用率が高いことから、利用者ニ
ーズを分析し、相撲場の利用率向上のための取組を検討すること。  

 

＜今後の対応＞ 

○アンケート結果や利用者の声をもとに、利用者の増進に向けた相
撲大会などスポーツ教室等のイベントを検討する。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 


